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第３号（通－５４号）  

発行  細川町豊かな町づくり 

    推 進 協 議 会 

    細 川 町 公 民 館 

TEL  (0794)86-2059 

細川町夏まつり（８月５日）  

4 年振りの開催となった夏まつりでは、ス

テージ・抽選会・花火とかき氷やりんご飴、

焼き鳥などの催し物で賑わいました。  

 

細川町民文化祭（11 月 6 日～12 日）  

 6 日～11 日は展示のみ、12 日は 4 年振

りにステージイベントと催し物、模擬店の

出店などを再開し、賑やかな文化祭になり

ました。  

細川町豊かな町づくり推進大会  

（11 月 26 日）  
 

住民学習の活動報告、  

小中学生の人権作文  

朗読ののち、人権講  

演とミニコンサート  

を行いました。  

第 48 回藤原惺窩まつり（11 月 13 日）  

 4 年振りに藤原惺窩  

先生のご子孫（冷泉ご  

夫妻）をお招きし、献  

詠歌の募集、藤原惺窩  

生誕地にて式典を執り  

行いました。  

令和５年度活動記録 

暮らし・生活部会  
 今年度は、コープこうべ緑が丘店との連携を

強化し、買い物送迎車「買い物行こカー」と

「移動店舗」の試行運転を実施し、地理的な買

い物の不便さの解消に努めました。  

 

防犯・防災部会  
 今年度は、上南地区内に新たに防犯カ

メラを設置するほか、「支えあい協働会

議」において防災訓練を実施しました。  

スポーツ 21 部会  
 グラウンドゴルフ大会、町民釣り大会、ボッチャ大会、ゴルフコンペ、ポール

ウォーキング講座、スキー・スノーボードﾞ教室など開催しました。  
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細川町地域学校 

 
 

 

ほそかわ花糀倶楽部（米麹づくり）  
5 月に井戸麹店 (たつの市 )の視察研修で手ごた

えを得て、1１月からいよいよ米麹の製品化が進

みました。そこで、町民の皆様に試食いただき、

声をきかせていただいているところです。  

ひよこの会（スマホ教室）  
毎月第 2 木曜日に開催し、スマホの

基本操作の学習や、花アプリを使った

植物観察をしました。  

 

細川いろいろたいけん隊  
年間で３講座 (8 回 )の楽しい体験型の講座

を開催し、りんご飴屋台や買い物、山田錦の

調理活用など細川町の子ども達に心に残る経

験を届けました。  

 

歴史探訪&ｳｫｰｷﾝｸﾞ（史跡めぐり）  
スポーツ 21 部会と共催し、脇川と小野

市大開町を結ぶ約 1.5 ㎞の旧道を歩きまし

た。開拓神社・開拓碑を巡り、郷土今昔調

査会による講和を聞きました。脇川山教海

寺周辺を散策し、旧星陽中学校では花麹倶

楽部の炊出しに舌鼓を打ちました。  

       
令和５年度は、コロナ禍による感染予防の制限緩和を受け、４年振りとなる「細川  

町夏まつり」の開催等、自粛･縮小されていた行事の規模回復を目指して参りました。  

３年間のブランクと当協議会における役員の一新により、コロナ禍前のノウハウを  

知る者の乏しい紆余曲折の道のりではございましたが、予定していた全ての地域事業  

や新たな取組みを滞りなく無事に終えることが出来ましたことは、ひとえに細川町民  

の皆様方の温かいご理解とご支援の賜物と深く感謝申し上げます。  

細川町には、生活環境の利便性向上など、まだまだ取り組むべき課題が山積してお  

りますが、細川地区の活性化と地域に住まう皆様の暮らしが少しでも豊かになるよう、  

来年度も引き続き役員一丸となって精一杯努めて参りたい所存です。  

今後とも、細川町豊かな町づくり推進協議会の事業に対しまして、皆様の変わらぬ  

ご理解とご協力を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。  
  

細川町豊かな町づくり推進協議会  会長  藤原  秀行  

 

旧星陽中学校の廃校利活用  
 

廃校利活用検討委員会では、年間 10 回を超える企画調整会議と検討委員会を重ね、  

このたび三木市へ提出する企画提案書 (案 )が概ね完成しました。  

 今後、三木市との調整を経て割り当てた旧星陽中学校の 1 階部分 (約 500 ㎡ )を活用

し、先ずはこれらの企画を 1 年間試行するため、より充実した内容に昇華させ、地域の

皆様へご紹介させていただく予定です。  

 会  長  あ  い  さ  つ   


